

Willkommen zum Stadtteiltag Prenzlauer Berg – Weißensee



Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

als Ihr direkt gewählter Abgeordneter kümmere ich mich seit 2011 um zahlreiche Angelegenheiten in meinem Wahlkreis. Vieles konnte ich mitgestalten und zum Guten entwickeln. Ihre Anregungen und Ihre Hinweise auf Probleme waren mir dabei genauso hilfreich, wie meine Besuche bei Einrichtungen und Initiativen im Rahmen meiner Stadtteiltage. Diese Stadtteiltage haben mich z.B. regelmäßig zur Baustelle der Schwimmhalle an der Thomas-Mann-Straße geführt, wo ich erreichen konnte, dass die Wiedereröffnung nun zum Ende des Jahres bevorsteht.

Mein letzter Stadtteiltag in dieser Wahlperiode führt mich am 27. Juli zu den wichtigen Akteuren des öffentlichen und genossenschaftlichen Wohnungsbaus in meinem Wahlkreis. Zunächst werde ich mich in Gesprächen mit der Geschäftsführung des städtischen Wohnungsbauunternehmens GEWOBAG und den Vorständen der Genossenschaft WBG Zentrum über aktuelle Neubau- und Sanierungsvorhaben informieren lassen. Beide Wohnungsunternehmen spielen heute und in Zukunft eine wichtige Rolle bei der Frage nach sicherem und bezahlbarem Wohnen in Prenzlauer Berg – nicht zuletzt zählen sie zu den Hauptakteuren bei den geplanten Neubauprojekten an der Michelangelostraße und auf dem Gelände des ehemaligen Güterbahnhofs an der Greifswalder Straße.

Für Prenzlauer Berg – Weißensee und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez

Anschließend möchte ich Sie zu einem kleinen Stadtspaziergang einladen, der uns vom Mühlenkiez in das Komponistenviertel führen wird. Dort treffen wir uns zum Abschluss an der Gounodstraße 25-33 mit Vertretern der dort ansässigen Bürgerinitiative, die einen alternativen Bebauungsvorschlag auf dem genannten Grundstück des städtischen Unternehmens Gesobau umsetzen möchte.

Am Nachmittag des Stadtteiltages stehe ich Ihnen in meinem Wahlkreisbüro in der Bernhard-Lichtenberg-Str. 23 zu persönlichen Gesprächen zur Verfügung.

Ich freue mich auf einen interessanten Stadtteiltag am 27. Juli und lade Sie sehr herzlich ein, mich an diesem Tag bei meinen Besuchen im Wahlkreis zu begleiten!

Ihr

Nikolaus Karsten, MdA



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

www.spdfraktion-berlin.de